



## 黒龍神社へ行きました！

3年生は、総合的な学習の時間に中藤島地区の宝について調べています。その一環として12月2日(月)に黒龍神社へ行きました。神社の方や地域の方から、黒龍神社の歴史や左義長について学びました。また、拝殿内の見学も行いました。子どもたちは、黒龍神社について学ぶことを通して、中藤島地区に対して、より興味をもちました。

## なかよしタイム



12月6日(金)になかよしタイムがありました。1年生から6年生が各なかよしグループで楽しく遊びました。下級生を動かす6年生の姿を見て、子どもたちは目を輝かせていました。

## 算数の学習



算数の学習では、子ども同士で教え合う場面がよく見られます。図を使って文章問題を解き、友だちに説明したり、教えたりしています。学び合う中で、子どもたちは理解を深めていました。

## 歌声集会



12月20日(金)に全校で歌声集会がありました。子どもたちは、大きな声で「あわてんぼうのサンタクロース」を歌いました。学年ごとに歌う際は、元気いっぱい、楽しく歌っていました。

## 民話を聞く会がありました！

11月22日(金)に、地域の方から、中藤島地区の民話を聞く会がありました。子どもたちは東部三区にある「いぼとりの木」と「舟橋」の話を聞きました。「舟橋」の話を聞く際は、子どもたち自身の手で、舟橋の模型をつくりました。身近にありながらも初めて聞く話に、子どもたちは、興味津々でした。

